



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUR LA RECONNAISSANCE ET L'EXÉCUTION DES JUGEMENTS ÉTRANGERS
EN MATIÈRE CIVILE OU COMMERCIALE
(La Haye, le 2 juillet 2019)

Notification conformément à l'article 32 de la Convention

DÉCLARATION

Royaume-Uni, 26-03-2025

(Traduction)

« Suite à sa déclaration du 27 juin 2024 sur l'application de la Convention uniquement à l'Angleterre et au pays de Galles, le Royaume-Uni déclare, conformément aux articles 25 et 30, que l'application de la Convention s'étend également à l'Écosse et à l'Irlande du Nord. »

Conformément à l'article 30, paragraphe 4, la déclaration prendra effet pour le Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord le premier juillet 2025.

La Haye, le 31 mars 2025

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site internet du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XL Exécution des jugements étrangers (2019) No. 03/2025



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE RECOGNITION AND ENFORCEMENT OF FOREIGN JUDGMENTS IN
CIVIL OR COMMERCIAL MATTERS
(The Hague, 2 July 2019)

Notification pursuant to Article 32 of the Convention

DECLARATION

United Kingdom, 26-03-2025

“Further to its declaration of 27 June 2024 extending the Convention to England and Wales only, the United Kingdom declares, in accordance with Article 25 and 30, that the Convention shall also extend to Scotland and Northern Ireland.”

In accordance with Article 30, fourth paragraph, the declaration will take effect for the United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland on 1 July 2025.

The Hague, 31 March 2025

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XL Enforcement of foreign judgments (2019) No. 03/2025